

Limousin → Actualité

TOURISME ■ Une quarantaine de participants sur les routes, du 3 au 13 juillet

La région à vélo en onze étapes

La randonnée militante organisée par la jeune association « Le Limousin à vélo » vise à faire connaître et développer les véloroutes et les voies vertes du Limousin.

Marcel Oudot

marcel.oudot@centrefrance.com

Francis Mons, infatigable promoteur de la pratique du vélo en Limousin en général et à Brive en particulier, ambitionne à la fois le développement des véloroutes, jalonnées et sécurisées, et la création d'itinéraires transversaux.

Soutien au monde rural et retombées

Cette randonnée « militante » conduira, du 3 au 13 juillet, une quarantaine de participants sur les routes du Limousin, de Limoges à Brive en onze étapes de 40 km en moyenne.

« Nous apportons notre soutien au monde rural par la promotion d'un tourisme itinérant à vélo, générateur de retombées économiques, ainsi que le démontre le succès de La Loire à vélo. Ce projet, dans lequel ont été inves-

tis des millions, s'avère aujourd'hui rentable, puisque 250.000 randonneurs dépensent chaque année 75 € par jour en moyenne », souligne Francis Mons, sous le regard approbateur d'un animateur de l'association limougeaude Véli Vélo, Thierry Bennegen.

Celui-ci milite pour un projet urbain d'itinéraires

cyclables sur les berges de la Vienne – entre Limoges et Le Palais-sur-Vienne, par exemple – et pour la création d'une voie verte Limoges-Saint-Léonard-de-Noblat, comme il en existe une entre Châlus et Oradour-sur-Vayres.

Le parcours Limoges-Saint-Léonard constituera d'ailleurs la première des onze étapes de cette ran-

donnée durant laquelle les participants découvriront chaque jour un site culturel et pourront profiter d'un lieu de baignade sur le parcours, avant de rejoindre le camping que les organisateurs auront réservé pour eux.

« N'oublions pas, insiste Francis Mons, les plaisirs d'un parcours touristique qui nous permettra de faire de belles rencontres ».



ÉTAPES. Les participants devront transporter le matériel de camping qu'ils utiliseront chaque soir à l'étape. PHOTO D'ARCHIVES